

Lubrizol ... c'est le feu ...

Dans la nuit 26 septembre, l'usine Lubrizol à Rouen a brûlé. Lorsque cette usine a brûlé, 5.000 tonnes d'additifs pour lubrifiants* sont partis en fumée, ce qui fit un énorme nuage noir et une sorte de boue. Tous les habitants de Rouen sont alors très inquiets. La commune a financé des volets anti toxique pour les habitants.



Extrait de la vidéo Incendie de l'usine Lubrizol à Rouen : quels traitements pour les déchets ?
TF1

La bonne nouvelle serait que ces erreurs claires et visibles permettent de réfléchir sur notre sécurité et la pollution, en France. En ce moment-même, des spécialistes s'occupent de ces additifs pour lubrifiants partis en fumée (heureusement).



Extrait de la vidéo : la colère des Rouennais
Le Parisien

Les habitants de Rouen manifestent contre cette catastrophe industrielle, qui est de la faute de l'usine qui n'a pas assez assuré la sécurité.

Si vous voulez mon avis cela n'arrange pas la condition de notre belle planète bleue. L'argent peut tout acheter, sauf une nouvelle planète. A vous de faire en sorte que l'on puisse continuer à vivre avec ces animaux, cette planète et cette belle nature. Pensons à nous, à eux et à elle : la Terre.

Antoine DELBAERE, 5e.

**Additif pour lubrifiants: additifs pour les huiles pour moteurs et autres fluides de transport.*